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Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, foi realizada reunião do Conselho Municipal de 

Saúde de Lacerdópolis, nas dependências da Unidade Básica de Saúde localizada na rua Sete de Setembro, 

número 1600. Iniciou-se às dezoito horas e trinta minutos e estavam presentes os seguintes membros, Pedro 

Marcon, Marinéia Storti, Marigil Bevilaqua, Alzira da Cas, Emanueli Dacas, Fidelis Mantovani, Maristela 

Calegari, Camila Ferrari, Donizete Guaragni e Mônica Rabaioli, como convidada a Secretária de Saúde 

Ticiana Goreti Moreira. O Vice presidente Pedro Marcon dá as boas-vindas e explica que nesta reunião será 

apresentado o Protocolo de Acesso aos Serviços de Fisioterapia e a prestação de contas, após passa a palavra 

para a Secretária Marigil que faz a Leitura da ata anterior, sendo aprovadas por unanimidade. Em seguida, 

Marigil lê as premissas para o atendimento fisioterápico descritas no protocolo, sendo este, aprovado pelos 

conselheiros. A palavra é passada para Ticiana que explica que a prestação de contas é referente aos meses 

de janeiro a novembro, após o encerramento do ano, será repassado nova prestação de contas com todos os 

meses. Ticiana esclarece que o município recebeu um valor de R$ 933.983,20 da esfera federal e R$ 

400.000,00 em emenda parlamentar, a esfera estadual faz pouco repasse, no entanto, oferta serviços. Em 

contra partida, as despesas municipais foram de R$ 4.608.731,86. Também informa que a Secretaria de 

Saúde irá aderir um novo Consórcio de Saúde com sede em Chapecó. Após a prestação de contas, a 

conselheira Donizete questiona sobre o seguimento do tratamento da paciente Rosangela Lago. Ticiana 

explica que já foram feitos todos os encaminhamentos necessários e que a mesma está na fila de espera, 

pois, a algum tempo atrás a paciente foi chamada para cirurgia, porém, a mesma assinou um termo de 

recusa, sendo assim, teve que voltar para fila de espera, também tentamos de outras formas, no entanto, os 

responsáveis alegam que ela não tem sintomas que representem urgência no atendimento.  Nada mais 

havendo a tratar segue em anexo desta ata a lista de presença assinada por mim e demais membros do 

conselho e a tabela apresentada. 

 

 

 

 

 


